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Oberbürgermeister der Stadt Mannheim  

Dr. Peter Kurz  

Rathaus E 5 

68159 Mannheim  

 

 

 

 

Mannheim 05.10.2020 

Anfrage zur Sitzung des Gemeinderates am 06.10.2020 gemäß § 24 II  GeschO 

des Gemeinderates Mannheim 

E-Scooter in Mannheim  

Die Verwaltung wird gebeten Auskunft zu erteilen: 

1.) Wie viele E-Scooter stellen die Anbieter „ Tier“ „ Bird“ und „ Lime“ insgesamt zur 

Verfügung?  
2.) Wie viele davon dürfen in der Mannheimer Innenstadt bereitgestellt werden?  
3.) Wer verbirgt sich hinter den neuen Anbietern „Bird“ und „Lime“ 
4.) Wie stellt die Stadt Mannheim sicher, dass in Planke und breiter Straße sowie den 

anderen ausgewiesenen „ Geschwindigkeitsbeschränkten“ Gebieten dieses 

beachtet wird und festgelegte Parkverbotszonen eingehalten werden?  
5.) Wie viele der am 6.08.2020zugelassenen Roller inzwischen mangels ausreichender 

Lebensdauer der Batterien ausgetauscht worden? 
6.) Werden die Scooter – wie von „Tier“ beworben vollkommen Klimaneutral mit 

einem Elektroauto in das Depot verbracht und mit Ökostrom aufgeladen?  

 

AfD-Fraktion  
Im Gemeinderat  
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Rathaus E 5  
Zimmer 1  
68159 Mannheim  
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Geschäftszeiten:  
Mo - Fr 9:00- 13:00 Uhr  
 

Stadträte:  
 
Bernd Siegholt, Vorsitzender  

Jörg Finkler, stellv. Vorsitzender  

Dr. Ulrich Lehnert  

Rüdiger Ernst  

 

Geschäftsführer:  
 
Robert Schmidt  

Dr. Gerhard Schäffner  
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Begründung:  

E Scooter sind nun seit 2 Monaten ein Teil des Stadtbildes von Mannheim. Inzwischen sind 

zu dem ursprünglichen Anbieter „ Tier“ zwei weitere Anbieter hinzugekommen. Die AfD 

Fraktion möchte sich einen zeitlichen Überblick über die praktische Umsetzung der 

Vorgaben und Versprechen der Anbieter zu verschaffen. 

 

 

Gez.    Gez.   Gez.   Gez. 

 

Bernd F Siegholt, 
Vorsitzender 

Jörg Finkler, 
stv.Vorsitzender  

Dr. Ulrich Lehnert  
Stadtrat  
 

Rüdiger Ernst, 
Stadtrat  

 
 

   

    
 

 


